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Compte rendu de la réunion DCT du 12/01/2019 

 

Présents : Gilles de Rasse – Loïc Pincemin – Sylvie Vanhems – Jean Durand – Bruno Lavastrou – Maxime 
Bréart – Alain Bourgoin 

1) Election du bureau 

Le CA au complet s’est réuni à la suite de l’AG du pour procéder à l’élection des membres du bureau de 
l’Association Dourdan CycloTourisme. 

Se représentaient : Gilles de Rasse Président, Loïc Pincemin Trésorier, Alain Bourgoin Secrétaire 

Ils ont été réélus à leur poste à l’unanimité. 

La composition du CA est la suivante : 

Gilles de Rasse Président, Loïc Pincemin Trésorier, Alain Bourgoin Secrétaire, Sylvie Vanhems, Jean 
Durand, Bruno Lavastrou, Maxime Bréart. 

Alain diffusera cette information à la Mairie. La diffusion en Préfecture est inutile car il n’y a pas de 
changement dans la composition du bureau. 

Pour l’année prochaine il faudra susciter des vocations pour apporter du sang neuf au CA et au bureau. 

2) Demande de subvention exceptionnelle 

Il est décidé de faire la demande de façon à donner plus d’éclat à l’organisation du rallye des Châtaignes. 
Cette demande devra être commune avec le VTT Dourdannais. Pour justifier cette demande il faudra 
mettre en avant l’animation créée par cet évènement notamment vis-à-vis des familles et des jeunes. Cela 
permettrait de financer des plaques de cadre. On pourra aussi faire proposer des itinéraires en core plus 
courts que le 15km de 2018. 

3) Fiches d’itinéraires 

On rappelle que nous nous étions engagés à faire des fiches itinéraires pour l’Office de Tourisme à 
destination des touristes qui veulent visiter Dourdan et ses environs. Ces itinéraires devront être classés 
selon leur difficulté et être le plus souvent accessibles aux VTC. Ils pourront emprunter des chemins en 
forêt ou sur le plateau. Des circuits routes pourront aussi être proposés. Maxime préconise d’utiliser 
Geoportail et proposera un 15km en février. Alain utilise Openrunner pour la route qui permet au tracé de 
suivre les contours de la route. Ces fiches devraient être proposées à l’OT avant les beaux jours (fin 
mars ?). 

4) Sortie club 

Pour la sortie club les réponses sont demandées pour le 25 janvier et une réunion sera organisée 
rapidement. Gilles suggère d’utiliser la remorque de Philippe Buisson. 

       


